

*«Notre tante, c'est tant de choses,
cela se raconte avec le cœur.»*

Sa famille, ses proches ont le chagrin de faire part de son décès.

Madame Marie BORGHI

a choisi qu'on la laisse partir retrouver les siens.

Elle s'est endormie paisiblement le 7 mars 2017, dans sa centième année.
Selon son désir, la célébration de son dernier adieu a eu lieu dans l'intimité
de ses proches, ses amis résidents et le personnel soignant de Miremont
à qui nous formulons nos remerciements pour leurs bons soins, accompagnement et soutien.

*Les fraîches jeunes filles, au soir de leur premier Amour,
connaissent le chagrin et pleurent.*

*Le chagrin est lié aux frémissements de la vie et moi
je n'ai plus de chagrin...*

Saint-Exupéry